
Der Pumptrack war sooo cool! 

 

Kaum war der Pumptrack am 3. Juni aufgebaut, wurde er von vielen Kindern 

und Jugendlichen sofort in Beschlag genommen. Die einen bewegten sich 

noch zögerlich, andere schon in einem schnellen Tempo! Von diesem 

Zeitpunkt an war bereits am Morgen, während des Unterrichts, über Mittag 

und in der Freizeit ein reger Betrieb. Zwischendurch gab es vereinzelt auch 

Stürze, zum Glück blieb es meistens bei leichten Schürfungen. Der Pumptrack 

hat an der Schule und in der Gemeinde eine grosse Begeisterung ausgelöst. 

Nach drei intensiven, bewegten Wochen wurde der Pumptrack wieder 

abgebaut, sehr zum Bedauern von vielen Kindern.  

Nachfolgend ein paar Rückmeldungen von Schülerinnen und Schülern der 2./ 

3./ 4. Klassen. 

 

Der Pumptrack hat mir sehr gefallen, weil die Wellen so cool waren. Einmal 

bin ich umgefallen und habe mir fast das Handgelenk verstaucht.  Marla 

Ich fand den Pumptrack sehr cool, weil man so gut hüpfen konnte. Es ist 

schade, dass der Pumptrack gehen musste! Ich hoffe, dass er wieder kommt. 

David 

Ich war am Anfang ein wenig unsicher, aber dann fand ich’s richtig cool. 

Sophie 

Mir hat es Spass gemacht auf dem Pumptrack zu fahren. Es war sehr cool! Ich 

hoffe, der Pumptrack kommt wieder nach Mönchaltorf. Stefania 

Ich habe den Pumptrack mega cool gefunden. Am Anfang musste ich immer 

angeben. Mit der Zeit fand ich heraus, dass man es anders machen konnte. 

Einmal fuhr ich blöd in die Kurve und flog um, genau auf mein Kinn. Micha 

Der Pumptrack war ein tolles Erlebnis. Ich bin zwar ein paarmal umgefallen, 

aber am anderen Tag war ich wieder auf dem Pumptrack. Ich fand es auch 

cool, dass man nicht nur mit dem Scooter fahren durfte, sondern auch mit 

dem Velo und dem Skateboard. Robyn 

Ich fand den Pumptrack cool, aber wenn man umfliegt, tut das sehr weh. Man 

konnte nicht mehr Fussball spielen, weil der Pumptrack den Weg versperrte. 

Gian 



Ich fand den Pumptrack sehr cool! Er gab Mönchaltorf einen Ruck. Ich wusste 

gar nicht, dass es hier so viele Kinder gibt. Es wäre toll, wenn der Pumptrack 

wieder kommt! Danke für die schöne Zeit! Nima 

Ich fand den Pumptrack mega cool. Er könnte nochmals kommen. Schade, 

dass es mit den Grossradtrottis nicht so gut geht, weil sie am Boden schleifen! 

Julia 

Ich finde den Pumptrack cool und toll, dass man mit fast allen Fahrzeugen auf 

den Pumptrack gehen konnte. Am Anfang war es noch schwer zu fahren, aber 

dann wurde es immer einfacher. Jessica 

Ich fand den Pumptrack mega cool. Es hat mir Spass gemacht auf den 

Pumptrack, Runden zu drehen. Ich fand es auch toll, dass wir mit der Schule 

auf den Pumptrack gegangen sind. Früher war ich noch nie auf einem 

Pumptrack. Das erste Mal hatte ich Angst. Nick 

Ich fand den Pumptrack toll. Eigentlich war die erste Erfahrung nicht sehr gut. 

Ich bin in der 2. Runde sofort gestürzt. Nachher war ich fast nicht mehr drauf. 

Mir hat es aber Spass gemacht, den anderen zuzuschauen, wie gut sie 

pumpen konnten. River 

Es war sehr cool mal so etwas zu erleben. Ein bisschen doof, dass der 

Pumptrack so schmal war, dass man nicht überholen konnte. Am liebsten 

würde ich den Pumptrack hierbehalten, weil er sooo cool ist. Doch er nimmt 

viel Platz weg zum Fussball spielen. Aber ein Applaus an alle, die den 

Pumptrack organisiert haben. Elia 

Ich fand den Pumptrack richtig cool. Er sorgte für Freude und Spass. Aber ich 

glaube, jeder der intensiv gefahren ist, wurde vor Kratzern, Beulen und 

Schürfungen nicht verschont. Aber die meisten sind das Risiko eingegangen. 

Es hat einfach zu viel Spass gemacht. Ich würde mich sooo freuen, würde der 

Pumptrack wieder kommen. Danke für die Organisation! Hannah 

 

Danke für die schönen Rückmeldungen, stellvertretend für viele andere!  

Wer weiss, vielleicht kommt der Pumptrack in zwei, drei Jahren wieder… 
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